## La sortie

## Apprendre sur l'île Marquet

Hors les murs. Une matinée à explorer la faune et la flore, à prendre le grand air et à apprendre autrement. Hier matin, les enfants de la grande section de l'école maternelle Charles Perrault d'Angoulême ont fait classe dehors dans l'île Marquet, en plein cœur de la ville. Une initiative menée par le rectorat et la Dasen, dans le cadre de la semaine de la maternelle. L'opération «classe dehors» a été déclinée dans toute l'académie. Les enfants ont pu découvrir la richesse de ce poumon naturel situé au cœur de la ville. Un vrai bol d'air au cours d'une année marquée par la crise sanitaire. Au programme des enfants, aussi: chants, observations, motricité, découverte du monde.



Les enfants de Charles Perrault ont découvert l'île Marquet, hier.

Repro CL